
Ratsherr Radestock stellt einen Antrag auf Vertagung, da die nachgereichten Unterlagen für 

eine kurzfristige Sichtung zu umfangreich seien. 


